



EDUARDO NAYAP KININ

Impulsor de las voces indígenas

Congresista por AMAZONAS



BOLETÍN INFORMATIVO 002-2014-2015

PODER JUDICIAL ANULÓ NORMA QUE DISPONE DE TERRITORIOS INDÍGENAS

El legislador, Eduardo Nayap Kinin, saluda al Poder Judicial por la decisión de declarar nulos los artículos N° 2 y 6 del Decreto Supremo 054-2013-PCM que disponía en los hechos de los territorios de los pueblos indígenas en



beneficio de actividades extractivas.

“Estoy contento por esta decisión

El parlamentario indígena, Eduardo Nayap, saluda la decisión del Poder Judicial de anular la norma que disponía el uso de los territorios de los pueblos indígenas en beneficio de actividades extractivas.

que es muestra de respeto por los pueblos originarios, nunca se debe anteponer los intereses económicos por sobre los derechos de los pueblos indígenas”, señaló el parlamentario awajún.

La importancia del fallo judicial es que un órgano jurisdiccional del Estado peruano, ha reconocido que las normas cuestionadas resultan incompatibles con la Constitución. “Es importante resaltar que la simple ocupación ancestral de estos pueblos sobre sus territorios,

sustenta jurídicamente el derecho

de propiedad de estos”, finalizó el congresista Nayap.

CONGRESISTA NAYAP GESTIONA ANTE LA PCM PUEBLO AÉREO PARA LLEVAR ALIMENTOS A LOS POBLADOS AFECTADOS EN RODRIGUEZ DE MENDOZA

El Congresista Eduardo Nayap Kinin, gestionó ante la Presidencia del Consejo de Ministros, el apoyo de un puente aéreo para llevar alimentos y demás ayuda a los centros poblados que se encuentran aislados por el desborde del río como son San Antonio, San José, Luz del Norte, Rio Verde, Vista Alegre, Nueva Luz, Nueva Esperanza, entre otros en la Provincia de Rodríguez de Mendoza.

Asimismo, el equipo del legislador se encuentra en la zona afectada realizando las coordinaciones con el Vicepresidente del Gobierno Regional, el alcalde de Chirimoto, el alcalde de Rodríguez de Mendoza, Indeci Regional, y otros con la finalidad de agilizar las acciones inmediatas y abastecer de alimentos a los pobladores afectados.

El parlamentario indígena, Eduardo Nayap, se mostró muy preocupado y lamenta la pérdida y afectación de cultivos ante los efectos de los fenómenos naturales y se comprometió a seguir en comunicación con las autoridades para las coordinaciones necesarias del envío de alimentos para los más afectados.

NAYAP PREOCUPADO POR SITUACIÓN EN LA CORDILLERA DEL CÓNDOR

Congresista Eduardo Nayap muestra preocupación por las versiones presentadas por la Comisión Multisectorial de la PCM y el Gobierno Regional de Amazonas a través de su Vicepresidente Regional

“El país tiene que saber cuál es la verdadera situación que atraviesa la cordillera del Cóndor”, manifestó el legislador, Eduardo Nayap, quien mostró su preocupación frente a las declaraciones vertidas por la Comisión Multisectorial de la

Presidencia del Consejo de Ministros (PCM), que tras su visita a la línea de frontera con el Ecuador, señaló que no halló vestigios recientes de minería ilegal en la Cordillera del Cóndor, distrito de El Cenepa, Provincia de Condorcanqui.



Sin embargo, el Gobierno Regional de Amazonas, a través de su Vicepresidente y una comitiva indicó la presencia de mineros ilegales ecuatorianos que extraen oro en territorio peruano en la Cordillera del Cóndor tras una visita realizada a la zona.

Al respecto, el legislador awajún mostró su preocupación por las

versiones contradictorias vertidas por la Comisión Multisectorial de la PCM y el Vice Presidente del Gobierno Regional de Amazonas, por lo que hace un llamado a las autoridades a tomar todas las acciones necesarias para evitar el desarrollo de cualquier actividad ilícita en la zona de frontera.

“Es fundamental para los amazonenses y el país entero

saber cuál es la verdadera situación que atraviesa la cordillera del Cóndor. Es responsabilidad del Estado velar por la defensa y la conservación de la biodiversidad, la integridad del territorio nacional y la protección de las comunidades nativas peruanas”, finalizó el parlamentario.

CONGRESISTA NAYAP PARTICIPA DE JURAMENTACIÓN DE PARLAMENTARIOS POR LA PRIMERA INFANCIA DE COSTA RICA

Con miras a realizar el II Foro Internacional por la Primera infancia en Condorcanqui – Amazonas

El parlamentario indígena, Eduardo Nayap, viene participando junto a sus pares de la conformación y juramentación de la Red Nacional de Parlamentarios y Ex Parlamentarios por la Primera Infancia de Costa Rica en la ciudad de San José - Costa Rica con el propósito de colocar el desarrollo infantil temprano como tema prioritario en la agenda legislativa.

Este espacio permite al congresista Nayap Kinin coordinar esfuerzos con sus pares de Panamá, México, y la Segunda Vicepresidenta de Costa Rica, Dra. Ana Elena Chacón, la realización

del II Foro Internacional por la Primera Infancia en Santa María de Nieva, Condorcanqui Amazonas en junio próximo donde se abordará la problemática y los desafíos de la niñez indígena.

“Este tipo de evento facilita la reflexión y el intercambio de experiencias, políticas y técnicas que impulsarán el mejoramiento de nuestra labor en pro del desarrollo infantil temprano. Asimismo, genera que se



instale en la agenda parlamentaria la atención integral a la primera infancia como un asunto de prioridad, sensibilización y comunicación social en torno a la atención integral de calidad para todos los niños y niñas”, finalizó el parlamentario awajún.

DESARROLLAN MESA DE TRABAJO PARA SALVAGUARDAR DERECHOS INDÍGENAS

Con el firme objetivo de fortalecer espacios de articulación existentes para la promoción de los derechos de los pueblos indígenas, el despacho del Congresista Eduardo Nayap Kinin, la Congresista Marisol Pérez Tello y la Red Participa (Red Institucional para la promoción y representación de la participación de los pueblos indígenas en los procesos políticos) desarrollaron un encuentro de trabajo para discutir la conformación y formalización de la Red Participa.

El congresista Eduardo Nayap

propuso la formación de un grupo de trabajo permanente en la Comisión de Pueblos Andinos, Amazónicos y Afroperuanos, Ambiente y Ecología del Congreso de la República a

fin de dar reconocimiento a la Red. Tras los diversos puntos de vista de los asistentes, se aprobó la conformación de la Red Participa y se discutieron propuestas para su formalización.

Participaron de la reunión la Viceministra Patricia Balbuena Palacios del Viceministerio de Interculturalidad del Ministerio de Cultura, el director de la Oficina Nacional de Justicia de Paz y Justicia Indígena, Fernando Meza; la dirigente de la Organización Nacional

de Mujeres Andinas y Amazónicas del Perú (ONAMIAP),

Melania Canales Poma; la coordinadora de la Comisión Andina de Juristas, Ana María Vidal; y el senador español y representante de la Fundación Humanismo y Democracia, Dionisio García Carnero. Asimismo

, asistieron representantes de la Pontificia Universidad Católica del Perú y la Universidad San Martín de Porres.

Miembros del equipo del Despacho del Parlamentario awajún coordinan reuniones con autoridades

UNEN ESFUERZOS PARA HABILITAR AERÓDROMO EL VALOR

Miembros del equipo del despacho del Congresista Eduardo Nayap Kinin, Juan Requejo y José Luis Chughen, recorrieron al aeródromo "El Valor" en el distrito El Milagro, en la provincia de Utcubamba junto al teniente alcalde de Utcubamba, el alcalde de Bagua, el jefe de la policía de Bagua; con la finalidad de coordinar y unir esfuerzos entre las autoridades para la habilitación del mencionado aeródromo.

Tras la inspección realizada al aeródromo, se sostuvo una reunión con el gerente de planta y gerente comercial de la Empresa Petro Perú, a fin de coordinar acciones para realizar la recuperación de la pista de aterrizaje. Al finalizar la reunión, los gerentes se comprometieron a gestionar el apoyo con el material para el asfalto de la pista del aeródromo "El Valor".

